
 
 

《本日の例会》  
 

移動例会 （親睦旅行） 
 

進 行 SAA   
点 鐘 狩野輝昭 会長 

  

〔会長挨拶〕                     狩野輝昭 会長  

 
 

皆さんこんにちは。本日は移動例会です。遊覧船での

川下りや、浅草散策、国会議事堂の見学など、いかがで

したでしょうか？。楽しんで頂いたなら幸いでございま

す。クラブ親睦委員の皆さんに感謝したいと思います。

また、これからは楽しみな食事です。先週は植樹でした

が・・・。ラ・ロシェルはご存知の通りミシュランの評

価によりますと 1つ星のレストランに成っております。
お楽しみください。なお、オーナーシェフの坂井シェフ

にもこの後、登場願う事に成っております。写真などは

自由に御撮り頂けることになっております。ぜひ皆さん

本年度の思い出として記念写真をお撮り下さい。 
さて、先週は植栽事業を 160人以上で行う事が出来ま

した。今までに類を見ない植栽事業と成りました。一重

に社会奉仕委員会の八木副会長をはじめ、五十嵐委員長

や各委員の協力のお陰と心より感謝申し上げます。 
本年度の会長方針は「社会奉仕の継続を・・・」とい

うテーマで出発いたしました。植栽事業・警察署訪問・

工場見学は終了いたしましたが、これからは楽市や学童

保育支援事業・老人ホームへの慰問など沢山行事が残っ 
ております。今後も全力で行動したいと思います。皆さ

まの絶大なる協力をお願いします。 
 

 
本年度は例会毎のニコニコボックスを廃止し、会の運

営は厳しいものが有ります。しかし、知恵と勇気を振り

絞り会の運営にあたっております。昨年よりも旅行参加

費が高く成り、申し訳ございませんでした。しかし、費

用対効果は絶対の自信が有ります。本日の料理は参加費

よりも断然高いものです。ぜひ味わって頂きたいと思い

ます。 
皆様方のご健康とご健勝をご祈念申し上げ、会長とし

ての参加御礼の言葉といたします。 
有難うございました。 
それではこの後は親睦委員会にお願いいたしたいと思

います。 
 
〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 

 
 

・ ガバナー事務所より地区大会のパンフレットが届いて

います。 
・ ガバナー事務所より会員増強セミナーの御礼状が届い

ています。 
・ ガバナー事務所より１１月のロータリーレート１ドル

７８円の通知が届いています。 
・ 埼玉県腎・アイバンク協会より会報 腎・アイバンク
が届いています。 

・ 本庄商工会議所より第２１回本庄商業祭楽市実施のお

知らせが届いています。 
・ 植樹事業が１０月２８日(金) １７：００～１７：４５ 
テレビ埼玉「ごごたま」にて放映されます。 
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〔親睦旅行 〕 
隅田川での遊覧船、浅草散策、国会議事堂の見学

 
 

 
 

ラ・ロシェル山王 料理の鉄人 坂井シェフのお店 
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11月 10日（木） PM12:30～ 第 1例会  
卓話：第 2570地区ロータリー財団部門委員長 松本 光司様 


